

## 9月田原市議会傍聴記

地方政治  
クリエイト伊藤秀昭

①

■健康生活を守る  
大竹正章氏(自民  
クラブ)は市民の健  
康生活を守る仕組み  
について取り上げ  
た。

健康福祉部長は  
「昨年に田原市健  
康都市プログラムを  
策定し、市民の積極  
的な参加を得た健康  
づくりに取り組んで  
おり、健康マイレー  
ジや食育の推進、運  
動の普及など幅広く  
行っている」とした。  
大竹氏は医師不足  
に悩む地域医療の将  
來や緊急医療、休日  
夜間診療、地域包

見通しについても言  
及したが、「一つ一つ  
が重い課題であり、  
田原市の健康環境を  
守るために掘り下げ  
た議論が必要であ  
り、今後に期待した  
い。

## ■人口増企画室

長神隆士(自民ク  
ラブ)は4月に発足  
した人口増企画室の  
取り組みについて、  
結婚・出産支援、子  
育て支援などの面か  
ら質問した。  
「田原市人口ビジ  
ョン」では「202  
5年において6万4  
千人を維持し、20  
40年に6万人以上  
を目指します。また  
2040年には合計  
特殊出生率を人口置  
換水準(2・07)  
まで上昇させること  
を目指します」と明  
確にして、そのため  
の総合戦略も策定さ  
れました。

田原市は家庭から  
出るゴミの収集につ  
いて、有料化の検討  
を始めており、来年  
3月議会で条例改正  
をめざし、再来年2  
月から実施したい計  
画。

円どし、削減目標を  
達成できない場合は  
予定しているとす  
ると有料化の仕組  
みを説明し、市民の  
反応もごみ減量に前  
向きに取り組むとの  
声が多くったとし  
た。

夫氏(自民クラブ)。  
特に渥美魚市場は  
豊橋、新城、田原と  
日程が重なる中で各  
議会を走り回った。  
そこで議員諸氏に  
一番言いたいのは  
「一般質問は議員に  
のみ許される最も華  
やかで意義のある發  
言の場だ」というこ  
と。この土俵に万全  
の準備をして臨んで  
ほしい。

また古川氏は豊橋  
市が来春から生ごみ  
のバイオマス化に踏  
み出すことに言及  
し、生ごみの処理が  
ゴミの減量化に大き  
なボリュームを占める  
ことを強調した。

渥美半島近海の新鮮  
な水産物が水揚げさ  
れ一般的には早朝  
に行われるセリが昼  
間行われるなど特徴  
がある。しかし、一般  
消費者や観光客が水  
揚げされた水産物を

状を分析し、そこか  
ら課題を明確にし、  
制度や仕組みを提案  
していく一一わゆる  
PDCAサイクルを  
展開する手法で組み  
立ててほしい。

山市議会などの混乱  
が、地方政治の在り  
方に大きな問題提起  
をしている。

そのため地方政

## 政策に生きる議員の汗を示せ!

昨日の東京都や富  
山市議会などの混乱  
やかで意義のある發  
言の場だ」というこ  
と。この土俵に万全  
の準備をして臨んで  
ほしい。

そのため地方政  
策に生きる懸命な汗  
の中から、地方議員の  
信頼を回復していく  
ために道はないこと

を腹にすえて日々精  
進を期待したい。